



「わくわくコンサート&人形劇&子どもの防犯・交通安全教室」開催のご報告

高松信用金庫は、下記の日程において、香川県警察様、とらまる人形劇団様、日本フルハップ様のご協力のもと、標記イベントを開催いたしました。

開催日	平成 29 年 7 月 28 日 (金)
ご来場者	242 名

子どもの防犯・交通安全教室は、夏休みに受講し、保護者の皆様、お子様ともに安全意識を高めてもらうことを願い実施いたしました。

防犯教室では、「大きな栗の木の下で」の替え歌をみんなで歌いながら防犯について学びました。また、交通安全教室ではウクレレを使って楽しく教えていただきました。



わくわくコンサートは香川県警音楽隊による演奏鑑賞をとおして、警察広報活動を知ってもらうことを目的に実施いたしました。「恋」や「ぽよよん行進曲」など、子ども向けの曲も演奏していただき、とても盛り上がりました。



人形劇は、「とらまる人形劇団」の上演により、古くからあった芸能文化を直接体験し、大勢の人たちと共感してもらうことを願って実施いたしました。普段はなかなか見ることができないリアルな光景に真剣に見入っていました。人形の魅力に引きこまれ、お話の世界に夢中になっている子どもならではの姿が見られました。

高松信用金庫は、今後とも地元香川の産業や文化を発信すべく、各種イベントの実施を通じて、子どもたちの健全な育成、地域の活性化に貢献していきます。



<ご来場していただいた皆様の感想>

- ・ 迫力がある演奏を目の前で観られて感動しました。
- ・ 知っている曲ばかりだったのでうれしかった。
- ・ とらまる座は家から遠くてなかなか見に行けなかった
ので、今回のイベントで観られてよかったです。おとな
でも最後は感動しました。
- ・ もりだくさんの内容で、夏休みのいい思い出になりました。
- ・ 子どもが親しみやすくて良かったです。大人も楽しめました。
- ・ 交通ルールをちゃんと守ります。
- ・ 「大きな栗の木の下で」の替え歌が印象的でした。

